

Fecha: 07-12-2024
Medio: La Discusión
Supl.: La Discusión
Tipo: Noticia general
Título: Hospital aumenta los horarios de visita en todos los servicios

Pág.: 5
Cm2: 154,8
VPE: \$ 154.169

Tiraje: 3.500
Lectoría: Sin Datos
Favorabilidad: No Definida

Hospital aumenta los horarios de visita en todos los servicios



Con el propósito de entregar más tiempo de acompañamiento a las usuarias y usuarios hospitalizados, el Hospital Clínico Herminda Martín (HCHM) aumentó los horarios disponibles para que los seres queridos puedan estar presentes durante los períodos de hospitalización independiente de la patología que cursen sus familiares.

Solange Jélvez, jefa del Departamento de Gestión Usuaría y

Participación Social del HCHM, comentó que "nuestro establecimiento es un hospital amigo de la familia y la comunidad, lo que se condice con ser una institución de puertas abiertas, que en los cuidados de atención cerrada incluye a los seres queridos, como una forma de apoyar la recuperación, porque sabemos que la presencia una persona cercana, ayuda a una más pronta rehabilitación, además que pueden ser partícipes de actividades como la alimentación asistida, si se necesita y la limpieza y el confort de su familiar".

Además la trabajadora social destaca que en esta nueva ampliación de horarios, se aumenta hasta el doble de tiempo en los servicios básicos, medios y críticos, llegando en el Servicio de Medicina y de Obstetricia a ser de seis horas al día –en las salas de cuidados básicos-, de lunes a domingo, mientras que en las de cuidados medios es de tres horas.

"En esta ocasión, se mantiene la visita de una persona por paciente, pudiendo realizarse varios recambios en ese lapso, salvo en los servicios de mayor complejidad, de camas medias y críticas. Además se permite el ingreso de niñas, niños y adolescentes, siempre en compañía de un adulto responsable y dependiendo del estado de salud del ser querido a visitar. Lo que buscamos con esta medida, es poder incluirlos en el acompañamiento a un familiar enfermo, para garantizar sus derechos a estar presentes en situaciones relevantes de la vida, como podría ser el nacimiento de un hermano o bien, la despedida de un familiar cercano", asegura Jélvez.

Estos nuevos horarios de visita, están disponibles en la página institucional del Hospital www.hospitaldechillan.cl y también actualizada en sus redes sociales.